



El Proyecto **Mi Costa**, enfocado a dar soluciones naturales ante el Cambio Climático, prosigue en Pinar del Río, liderado por la delegación de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, dijo hoy la especialista del CITMA en la provincia, Katy Ferragut Reynoso.

Las zonas de estudio, añadió la experta, se extienden sobre una superficie que abarca más de 370 kilómetros y el primer tramo se enmarca desde La Coloma hasta playa El Cajío en el golfo de Batabanó.

El Proyecto **Mi Costa**, detalló la especialista del CITMA, en Pinar del Río, incluye entre sus objetivos evitar impactos del oleaje ante la ocurrencia de huracanes y alteraciones que se deben a la actividad humana en ecosistemas y comunidades marinas.

Ferragut Reynoso añadió que por ello en el territorio se asume el restablecimiento de los flujos de agua dulce hacia zonas costeras y el mantenimiento a canales.